

KAMPUS

Peningkatan Kualitas Pendidikan, Unija Terima Hibah Alat Laboratorium dari GIZ Jerman

Achmad Sarjono - SUMENEP.WARTAKAMPUS.COM

Jan 18, 2023 - 10:24



Serah terima dari BAU kepada Dekan FP Unija berupa alat laboratorium, hibah dari Lembaga Kerjasama Internasional Jerman, GIZ disaksikan Pimpinan Unija

14 Type Alat Laboratorium

SUMENEP, - Universitas Wiraraja (Unija) menerima bantuan 14 type alat dari Lembaga Kerjasama Internrnasional Jerman bernama GIZ Gesselschat für Internationale Zusammenarbeit GmbH. Hibah 14 type alat seharga Ratusan juta rupiah diterima oleh Penanggung jawab Fakultas Pertanian Rizal Andi Sya'bana, S.P., M.Sc. di Ruang Rektor Unija, 17 Januari 2023.

Rizal Andi Sya'bana, S.P., M.Sc menyatakan 14 type alat dari GIZ GmbH merupakan salah satu wujud nyata dukungan GIZ dalam rangka peningkatan kualitas di bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

"Kami berharap 14 type alat ini dapat dipergunakan dalam rangka peningkatan kualitas pembelajaran praktek laboratorium dan juga produksi benih dengan teknik kultur jaringan. Kami juga berharap dapat dipergunakan seoptimal mungkin melalui pengelolaan yang efektif dan efisien sehingga FP Unija bisa lebih produktif ke depannya," ujarnya.

Dekan FP Isdiantoni, S.P., M.P pun berharap dengan adanya 14 type alat laboratorium dapat meningkatkan fasilitas pelayanan bagi mahasiswa yang membutuhkan. Terkait hal ini, ia pun memberikan apresiasi yang tinggi kepada GIZ Gesselschat für Internationale Zusammenarbeit GmbH yang sangat peduli dan responsif dalam upaya Hibah tersebut.

Dalam kesempatan ini, Kepala Biro Administrasi dan Umum (BAU) Ahmad Zaki, S.E menyatakan ucapan terima kasihnya kepada Lembaga di Germany dengan nama GIZ Gesselschat für Internationale Zusammenarbeit GmbH. Diharapkan hibah ini dapat dimanfaatkan seoptimal mungkin untuk para dosen, tenaga kependidikan dan mahasiswa yang membutuhkan.

Dapat diketahui, dana Hibah yang diterima sejumlah Total dana hibah adalah 10.000 euro, Dibagi dua dengan ketentuan 2500 euro untuk personal IT yang mengajukan dan 7500 euro diperuntukkan bagi Universitas. (humasUnija)